

Juzgan peligroso el intervencionismo E.U.

Guatemala, febrero 19 (Latin). (Por Antonio Monzón). La política del presidente Jimmy Carter con respecto a América Latina es aún una incógnita, dijo aquí el ministro de Relaciones Exteriores, Adolfo Molina Orantes.

"Se conocen expresiones del nuevo gobernante, tanto dentro de su campaña presidencial como ahora de gobernante; pero hasta el momento no ha habido la esperada apertura hacia Latinoamérica", dijo el cándido al ser entrevistado por Latin. Señaló más adelante que lo que se ha llamado la "prue-

ba de fuego para el presidente Carter", o sean los resultados de las elecciones en El Salvador, es un tanto peligroso: "Cualquier intervencionismo, una ingerencia en cualquier sentido, será indudablemente contraproducente para las buenas relaciones entre Estados Unidos y América Latina", dijo el ministro.

Sobre paternalismo

Consultado Sobre la actitud paternalista de los Estados Unidos sobre el suministro de Pasa a la página 5

Temen que Perú se convierta en centro de drogas

Lima, febrero 19. (Latin). Un jefe policial declaró aquí su público temor que Perú se haya convertido en "importante" centro productor de marihuana, "hashish" y opio, al informar la captura de una banda a la que las autoridades requisaron esos alcalinógenos por un monto calculado Pasa a la página 12

Califican de "asesinato" la muerte de arzobispo ugandés

Londres, febrero 19 (Latin-Reuters). Políticos, eclesiásticos y dirigentes de Europa, América y África coincidían en manifestarse escépticos acerca de versiones difundidas por el gobierno de Uganda, según las cuales el arzobispo anglicano de ese país habría perecido en un accidente automovilístico. Según voceros de Idi Amin Dada, el arzobispo Nyanzi Luwom y dos ministros del gabinete murieron mientras trataban de huir en un coche, luego de haber sido acusados de participar en un nuevo complot para derrocar al mandatario.

Desde Nueva York, Andrew Young, embajador norteamericano en las Naciones Unidas, calificó

la muerte de Luwom directamente de "asesinato" minnaras, en Ginebra, la Comisión Internacional de Juristas (CIJ) adhería a los conceptos de Young y, desde Dar Es-Salaam, Radio Tanzania afirmaba: "los 3 fueron víctimas del Pasa a la página 12

Conocida actriz venezolana deja cine por la maternidad

México, febrero 19 (UPI). La actriz venezolana Lupita Ferrer, quien está filmando "Los Hijos de Sánchez", con Anthony Quinn, dirigida por su esposo Hall Bartlett, interrumpirá su carrera al término de la filmación para convertirse en madre. "Quiero tener tiempo libre para tener un hijo", dijo Lupita en una entrevista con United Press International. La estrella de televisión, natural de Maracaibo, Venezuela, se casó con el director de cine estadounidense Hall Bartlett en Los Angeles el 8 de enero.

La pareja llegó a México inmediatamente después de la boda para comenzar la filmación de "Sánchez", la versión cinematográfica del estudio de Oscar Lewis sobre una familia de una barriada mexicana.

Lupita hace el papel de Consuelo, la brillante pero fiera e inde-

pendiente hija de Sánchez, a quien la actriz venezolana ve como "una gran revolucionaria, una gran feminista".

El padre de Consuelo, Jesús Sánchez, es interpretado por Anthony Quinn.

Un desafío

Lupita señaló que su papel significa un desafío después de la clase de papeles que ha desarrollado Pasa a la página 5



OPINA. Naciones Unidas, Feb. 19 (AP). Andrew Young, embajador de E. U. en la ONU, opina que la muerte del arzobispo ugandés es un "asesinato" y condena la masacre desatada por Idi Amin.



ABRAZA A ACTRIZ. Nueva York, Feb. 19 (AP). El actor cinematográfico Gregory Peck abraza a la actriz Anne Jackson, después que visitó ayer los bastidores en el Teatro Público de Nueva York, al terminar una presentación de la obra "Marco Polo canta un solo", en el que la Jackson interpreta un papel estelar.

Hallan esqueletos milenarios en afueras de ciudad de Quito

Quito, febrero 19 (Latin). (Por José Zúñiga). Más de cien esqueletos humanos de cuatro mil años de antigüedad, excavados en las afueras de esta capital, abrieron aquí una nueva incógnita sobre los primeros asentamientos y culturas de América, que según los expertos reafirman la revisión de las teorías históricas tradicionales. Un arqueólogo estadounidense de 26 años, educado en Washington, y que llegó al Ecuador hace cuatro años como miembro de los cuerpos de paz, dirige hoy las excavaciones del más grande yacimiento de huesos humanos encontrado en el país: el cementerio precolombino de Coto-collao.

Emil Peterson, de mediana estatura, tostado por el sol antipolítico, con botas y pantalones azules Pasa a la página 12

Pide la dejen volver a España Dolores Ibarruri, la pasionaria

Madrid, febrero 19 (Latin-Reuters). La presidente del Partido Comunista español, Dolores Ibarruri, tras largos años en el exilio, ha solicitado el pasaporte español y espera poder regresar a España desde Moscú el mes próximo, informó un vocero partidario. El portavoz añadió que consideraba que la señora Ibarruri, de 81 años, no tendría problemas para obtener el documento. El año pasado le fue rechazado el pedido de pasaporte, pero hace una semana el gobierno otorgó un pasaporte limitado al secretario general del partido, Santiago Carrillo, que ahora reside en Madrid.

El informante indicó que si todo marchaba de acuerdo con lo esperado, la legendaria "pasionaria" de la guerra civil regresaría a España durante la primera semana de marzo. La dirigente comunista no regresó a su país desde que se exilió al finalizar la guerra civil de 1939, y desde entonces ha vivido en Moscú. Un representante de la señora Ibarruri pre-entó la solicitud en la embajada española en Moscú, se dijo en fuentes comunistas. Las relaciones diplomáticas entre ambos países fueron establecidas la semana pasada. Los informantes estimaron que Pasa a la página 12

Colombiano sugiere elaborar política de inversión cafetera

Bogotá, febrero 19 (Latin). El ex ministro de Hacienda y aspirante a la candidatura presidencial del Partido Liberal, Hernando Agudelo Villa sugirió la necesidad de estructurar una política de inversiones cafeteras para manejar la actual "bonanza" de los precios internacionales del café. Según sus cálculos esa situación producirá a Colombia ingresos por cuatro mil millones de dólares en los próximos tres años.

Carestía inquietante. Hablando en la ciudad de Armenia, uno de los mayores centros productores del sureste colombiano, ante un "encuentro liberal" Agudelo Villa añadió que el poder de compra de los cultivadores del grano ha aumentado por encima del 200 por ciento en los últimos tiempos de vacas flacas". Pasa a la página 12



OPONENTE DE INDIRA. Rae Bareilly, India, febrero 19 (AP). Raj Narain, político hindú, habla ante una manifestación de simpatizantes, iniciando su

campaña por un asiento parlamentario disputado por la primer ministro Indira Gandhi en Rae Bareilly, India.